



## 前期終了

本日で前期が終了します。前期の登校日は109日でした。様々な場面で、子どもたちの成長を感じることができました。本日、あゆみをお渡ししました。お子さんの頑張りをご家庭でも褒めていただければと思います。

明日から3日間のお休みとなり、10日（火）から後期がスタートします。後期には、すでに練習に取り組んでいる学習発表会、スケート学習などが予定されています。

※本日お渡ししたあゆみは、ご覧いただいた後、押印をして10日（火）にお子さんに持たせて下さい。

## 学習発表会に向けて

音楽劇「おおきなかぶ」の練習が順調にすすんでいます。9月28日から特別時間割が始まっており、練習する時間も増えました。はじめのことは、演技をする役者、ナレーター、楽器の演奏者など、自分で選んだ役をそれぞれ一生懸命練習しています。

**【発表会当日について】** 終了後、1年生は教室に戻って、すぐに下校となります。お子さんと一緒に帰る場合は、プレハブ玄関前まで迎えに来てください。校舎内は保護者の方は通れない箇所がありますので、お迎えは必ず外を回って、プレハブ玄関でお願いします。学校ではお預かりは行いません。不明な点等ありましたら、ご連絡ください。

### 【交通安全のために】



学習発表会を前に、ケガをしたり、事故に遭ったりしないように気をつけましょう。  
○公園などに遊びに行くときは、道路の歩き方に気をつけましょう。信号のない場所での横断は、左右をよく確認して渡るように普段からの習慣にしていきましょう。  
○北海道の自転車ヘルメット着用率は全国36位の6.4%だそうです。万が一事故に遭った時のダメージをできるだけ小さくするために、ヘルメットを着用しましょう。

## お知らせ

### ○13日（金）は休業日です！

13日（金）は、教職員研究会のため、休業日となります。